



# FORMATION **OPERATEUR REGLEUR** **SUR MOCN**

**A Romorantin**

**du 16 Janvier 2023**

**au 20 Juillet 2023**

**Formation en Centre  
Alternance en Entreprise**

**1 EMPLOI**



→ Formation en centre chez IFCA Romorantin avec alternance en immersion en entreprise complétée par un stage de 6 semaines dans une des entreprises partenaires DEFI (Stés Mécanique de Sologne, CM3D, G2 MECA CONCEPT, MECASUP, ADECCO, SKV, AUREMA, VILLEMECA)

→ Acquérir les compétences d'un Opérateur Régleur sur Machines Outils à Commande Numérique

→ Obtenir le CQPM OPERATEUR REGLEUR SUR M.O.C.N

→ Viser une intégration réussie au sein de l'entreprise

## **INFORMATION COLLECTIVE**

**Le 7 Décembre 2022 à 9 heures**

**À la Maison de l'Emploi**

**3 Rue J.Monnet à Romorantin**



**contact@ifca-groupe.com**

**en mentionnant en objet « MOCN »**

Formation organisée avec le concours financier de la Région Centre Val de Loire et de l'Union Européenne.

L'Europe s'engage en Région Centre Val de Loire avec le Fonds Social Européen. L'Etat dans le cadre du Pacte Régional Investissement pour les Compétences.



L'Europe en région Centre-Val de Loire, une chance pour tous.



Haut-commissaire aux compétences



INVESTIR DANS VOS COMPÉTENCES



# FORMATION **OPERATEUR REGLEUR** **SUR MOCN**

**A Romorantin**  
**du 16 Janvier 2023**  
**au 20 Juillet 2023**  
**Formation en Centre**  
**Alternance en Entreprise**  
**1 EMPLOI**



→ Formation en centre chez IFCA Romorantin avec alternance en immersion en entreprise complétée par un stage de 6 semaines dans une des entreprises partenaires DEFI (Stés Mécanique de Sologne, CM3D, G2 MECA CONCEPT, MECASUP, ADECCO, SKV, AUREMA, VILLEMECA)

→ Acquérir les compétences d'un Opérateur Régleur sur Machines Outils à Commande Numérique

→ Obtenir le CQPM OPERATEUR REGLEUR SUR M.O.C.N

→ Viser une intégration réussie au sein de l'entreprise

## INFORMATION COLLECTIVE

Le 7 Décembre 2022 à 14 h

A la Maison de l'Emploi

3 Rue J.Monnet à Romorantin



[contact@ifca-groupe.com](mailto:contact@ifca-groupe.com)

en mentionnant en objet « MOCN »

Formation organisée avec le concours financier de la Région Centre Val de Loire et de l'Union Européenne.

L'Europe s'engage en Région Centre Val de Loire avec le Fonds Social Européen. L'Etat dans le cadre du Pacte Régional Investissement pour les Compétences.



L'Europe en région Centre-Val de Loire, une chance pour tous.



Haut-commissaire aux compétences



INVESTIR DANS VOS COMPÉTENCES

emploi NR 16.12.2022

# Des entreprises mobilisées pour ouvrir une formation

Face à leurs difficultés de recrutement, cinq sociétés se sont engagées à recruter douze personnes, si elles acceptaient de suivre une formation.

C'est une nouveauté sur Romorantin. À partir du 16 janvier 2023, une formation d'opérateur-régleur va ouvrir dans les locaux de l'Ifca situés au sein de la Maison de l'emploi de Romorantin, jusqu'au 20 juillet. Elle s'intègre dans le cadre du dispositif Defi (Développement de l'emploi par des formations inclusives), lancé par la Région Centre-Val de Loire. L'objectif de ce dispositif : créer des formations qui répondent à des besoins en compétence spécifiques, destinées aux demandeurs d'emplois. En échange, les entreprises signataires s'engagent à recruter les élèves romorantinois pour un CDD de six mois.

## Des besoins spécifiques dans l'industrie

En Sologne, cinq sociétés se sont portées volontaires pour participer à l'ouverture de la nouvelle formation romorantinoise (1). Elles se sont rapprochées de l'Institut de formation de conseil et d'audit (Ifca) pour concevoir cette formation unique dans le département. Grâce à cette formation, douze personnes pourraient être recrutées, sur la trentaine recherchées. Mais comment expliquer un tel manque d'opérateurs-régleurs dans la région ? « On a formé beaucoup d'usineurs il y a



Stéphanie Guittot a eu plusieurs métiers. Elle aimerait se former pour devenir usineuse. Peut-être grâce à la nouvelle formation à Romorantin.

5 ans, et on a arrêté, explique Anna Le Pierres, directrice de l'Ifca. Or, en industrie, on a des besoins, car les postes demandent des compétences, et la pyramide des âges est élevée ». Dominique Leclerc, directeur de la maison de l'emploi de l'arrondissement de Romorantin ajoute : « La plupart des entreprises du secteur ne font pas des grandes séries, donc il y a d'importants besoins de gens qualifiés. » Stéphane Samson, chargé du dé-

veloppement et de la communication au groupement industriel régional (GIR) Sologne a contribué à recenser les difficultés de recrutement sur le territoire. Selon lui, la pénurie de main-d'œuvre « ralentit le système de production locale ».

### Une formation en alternance

Cette formation pourrait être une solution pour résorber les difficultés. « On pourrait produire beaucoup plus et beaucoup

plus vite ». La formation sera indemnisée par la Région ou Pôle emploi. Elle se déroulera en alternance, à raison de quinze jours à la Maison de l'emploi et quinze jours en entreprise.

Mercredi 7 décembre, les sociétés ont pu se présenter devant les 17 demandeurs d'emplois (2) qui avaient fait le déplacement à une réunion d'information. Elles ont ensuite réalisé des entretiens pour sélectionner leurs futurs alternants.

Stéphanie Guittot, 46 ans, espère intégrer la formation. Après avoir été palefrenière et assistante d'élevage, maroquinnière, opératrice de montage dans l'armement et intérimaire, l'Indrienne raconte avoir eu « besoin de challenge ». « Je voulais avoir quelque chose de solide. Car, quand on cherche du travail sur des postes cibles, on a besoin d'avoir été formée. » Ce mercredi, elle avait passé cinq entretiens. Et espère un dénouement favorable. « Ça m'a beaucoup intéressé. J'espère être retenue. »

Oriane Cuenoud

### repères

> Depuis le lancement du dispositif DEFI en 2019, 229 formations DEFI ont vu le jour. 2.514 personnes ont été formées. 901 entreprises se sont engagées à recruter des demandeurs d'emploi en formation.

> En Centre-Val de Loire, 380 millions d'euros ont été versés par l'État pour soutenir le Pacte régional d'investissement dans les compétences de la Région. L'objectif de la Région est de former 150.000 personnes.

## billet

### Ultra local

À Romorantin, il est possible de se former au plus près de chez soi. La Maison de l'emploi de l'arrondissement de Romorantin héberge le plateau technique de formation de l'Ifca (*lire ci-contre*). Au total, 340 m<sup>2</sup> (avec deux salles de cours) rénovés en 2012, et donc aux normes, avec des machines pour le soudage, l'usinage ou encore la tôlerie. Soit tout le nécessaire pour apporter la main-d'œuvre nécessaire aux entreprises du territoire.

Reine-Claude



Le plateau technique.

Les demandeurs d'emplois qui ont envie de travailler dans l'usinage peuvent se rapprocher de l'Ifca en envoyant un mail à [contact@ifca-groupe.com](mailto:contact@ifca-groupe.com) avec « usinage » dans le sujet du mail.

(1) Aurema, G2 Meca Concept et Mécanique de Sologne, basées à Romorantin, ainsi que CM3d et Mecasup, implantées à Salbris.

(2) Dont neuf invités par la Mission locale.